

Eindeutiger Auswärtssieg der zweiten Mannschaft in Zeitz

Geschrieben von: Rainer Lepak

Sonntag, den 25. Oktober 2015 um 19:52 Uhr - Aktualisiert Montag, den 26. Oktober 2015 um 08:46 Uhr

Ebenfalls im Einsatz am 24. Oktober war die zweite Mannschaft der SG Eisdorf. Für sie galt es die

Turnhalle des Geschwister Scholl Gymnasiums in Zeitz anzusteuern, wo um 14:00 Uhr der dort heimische TTC als Gegner wartete.

Für Eisdorf hieß es schnell die unglückliche Niederlage in Merseburg vergessen zu machen. Der Gegner, zwar bisher nur einmal in der jungen Saison erfolgreich, aber das immerhin gegen den Tabellenzweiten, der zweiten Mannschaft des TTC Halle, sollte dabei besiegt werden.

Zwei Doppel konnten dabei von Eisdorf klar gewonnen werden. Ein dritter Punkt war für Doppel Nr. 2, das mit Pascal Steinhäuser und Wolfgang Meyer antrat, im Bereich des Möglichen, da sie, nach verlorenem ersten Satz, die beiden Folgenden gewinnen konnten, aber hinten heraus mit 5:11 und 2:11 gegen Martin Fallenstein und Radek Valenta nichts mehr zum Zusetzen hatten.

Eindeutiger Auswärtssieg der zweiten Mannschaft in Zeitz

Geschrieben von: Rainer Lepak

Sonntag, den 25. Oktober 2015 um 19:52 Uhr - Aktualisiert Montag, den 26. Oktober 2015 um 08:46 Uhr



Eindeutiger Auswärtssieg der zweiten Mannschaft in Zeitz

Geschrieben von: Rainer Lepak

Sonntag, den 25. Oktober 2015 um 19:52 Uhr - Aktualisiert Montag, den 26. Oktober 2015 um 08:46 Uhr



Stellvertretender Vorsitzender des FC Bayern München e.V. ist seit dem 1. März 2015 Prof. Dr. Gernot Roth, der zuvor als Präsident des FC Bayern München e.V. tätig war. Er ist seit dem 1. März 2015 Präsident des FC Bayern München e.V. und seit dem 1. März 2015 Präsident des FC Bayern München e.V.

Eindeutiger Auswärtssieg der zweiten Mannschaft in Zeitz

Geschrieben von: Rainer Lepak

Sonntag, den 25. Oktober 2015 um 19:52 Uhr - Aktualisiert Montag, den 26. Oktober 2015 um 08:46 Uhr



Eindeutiger Auswärtssieg der zweiten Mannschaft in Zeitz

Geschrieben von: Rainer Lepak

Sonntag, den 25. Oktober 2015 um 19:52 Uhr - Aktualisiert Montag, den 26. Oktober 2015 um 08:46 Uhr



Zweiter Mannschaftszug mit Wolfgang Metzger und Andrej Lusj, der diesmal wieder in der

Eindeutiger Auswärtssieg der zweiten Mannschaft in Zeitz

Geschrieben von: Rainer Lepak

Sonntag, den 25. Oktober 2015 um 19:52 Uhr - Aktualisiert Montag, den 26. Oktober 2015 um 08:46 Uhr



Eindeutiger Auswärtssieg der zweiten Mannschaft in Zeitz

Geschrieben von: Rainer Lepak

Sonntag, den 25. Oktober 2015 um 19:52 Uhr - Aktualisiert Montag, den 26. Oktober 2015 um 08:46 Uhr



Nun Steffen Mittendorf, der ehemalige Pascal Steinhüser-Buddler für Zeitz zum Ende der Saison

Eindeutiger Auswärtssieg der zweiten Mannschaft in Zeitz

Geschrieben von: Rainer Lepak

Sonntag, den 25. Oktober 2015 um 19:52 Uhr - Aktualisiert Montag, den 26. Oktober 2015 um 08:46 Uhr



Eindeutiger Auswärtssieg der zweiten Mannschaft in Zeitz

Geschrieben von: Rainer Lepak

Sonntag, den 25. Oktober 2015 um 19:52 Uhr - Aktualisiert Montag, den 26. Oktober 2015 um 08:46 Uhr



Das Bild zeigt eine Tischtennispartie in einer Sporthalle. Ein Spieler in einem dunklen Trikot mit grünen Akzenten ist im Vordergrund in einer aktiven Haltung. Auf der gegenüberliegenden Seite des Tisches ist ein weiterer Spieler in einem hellgrünen Trikot zu sehen. Im Hintergrund sitzt ein Mann an einem Tisch, der mit Sponsorenlogos wie 'DONIC' und 'STIGA' versehen ist. Die Halle hat eine hellgraue Bodenfläche und eine Wand mit orangefarbenen Vorhängen. Ein grünes Notausgangsschild ist oben rechts an der Wand zu sehen.